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Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Fiedler erkundigt sich, wann die Bushaltestelle am MEZ fertiggestellt wird. 
Für die Nutzer des öffentlichen Nahverkehrs, insbesondere für Menschen mit Rolla-
toren, ist es ein unhaltbarer Zustand.

Herr Helms-Ferlemann führt hierzu aus, dass es nur noch wenige Tage bis zur 
Fertigstellung der Bushaltestelle sind. Eine gewisse Zeit für die Bauphase muss den 
Firmen eingeräumt werden. 

Weiterhin fragt Frau Fiedler nach dem Laptop und die Software für ihre Archivar-
beit. 

Herr Helms-Ferlemann wird sich mit Herrn Jahnke in Verbindung setzen.

Frau Fiedler fragt nach dem Sozialgebäude, der Sanierung und Restaurierung der 
Gemälde der Kapelle Weitendorf, ob hier ein Ingenieurbüro beauftragt wurde. 

Herr Helms-Ferlemann verneint dieses, an der Kapelle werden nur notwendige 
Erhaltungsmaßnahmen durchgeführt, hierfür sind finanzielle Mittel im Haushaltsplan 
eingestellt worden. Das Sozialgebäude für die Kapelle ist in dieser Sitzung noch Be-
ratungsgegenstand, hierzu wird keine weitere Auskunft gegeben. 

Herr Hartel vom TSV Gägelow spricht seinen Dank an die Gemeinde, vor allem an 
die Gemeindearbeiter, für die Sportplatzmodernisierung aus. Dieser Platz erfüllt wie-
der seinen Zweck, hier Sport machen zu können.


